



¡Hola a todos!

Somos unos niños comprometidos en la construcción de la paz en la escuela, en el hogar, en el deporte, tratando de ser amables y de ayudar a los necesitados.

¿Cómo podemos ayudar a nuestros amigos que están en medio de la guerra?

¡Pedimos a nuestros jefes de gobierno o de estado que ayuden a los pueblos en guerra a hacer la paz!

¿Quieres echarnos una mano?

- 1- Haz un dibujo, o escribe un poema o una carta sobre la paz.
- 2- Escribe en él el slogan **#KidsAction4Peace** (también puedes pedirle a un adulto que tome la foto y la suba a las redes sociales con este slogan).
- 3- Envíalo entre el 25 y el 30 de enero a la dirección postal de tu jefe de gobierno o estado. Incluso puedes hacer más y enviarlos a otros gobernantes. [Aquí encontrarás la lista por países](#). (El 30 de enero es también el día escolar de la no violencia).
- 4- Pida al menos a otros 5 niños que hagan lo mismo y pase este mensaje.

Hemos escuchado que los días 9 y 10 de febrero muchos de estos gobernantes se reunirán en Bruselas, por lo que esperamos que nuestras cartas y dibujos lleguen a sus corazones.

¡¡Adiós!!

Sofia (12), Agnese (10), Matteo (10), Costanza (10), Nicola (9), Mattia (8), Teresa (8), Cristina (7), Anastasia (7) de Italia; Leonor (11), Margarida (9), Leonor (9), Joao (8), Leonor (8) de Portugal; Thiméo (12), Mathilde (11), Adéline (8), Aurélien (5) de Bélgica

